
 

 

Fraktion im Rat der Stadt Rietberg 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

 

 

 

 

Antrag an den Rat der Stadt Rietberg: 

Anschaffung eines zweiten Projektors im Ratssaal zur besseren Teilhabe von Bürgern an 

politischen Sitzungen  

 

 

 

Sehr geehrter Herr Sunder, 

 

Demokratie vor Ort lebt vom persönlichen Austausch und Diskurs. Es ist sehr erfreulich, dass 

viele Bürger in Rietberg die Möglichkeit wahrnehmen sich in öffentlichen Sitzungen des Rats und 

der Ausschüsse aus erster Hand über das politische Geschehen zu informieren. 

 

Antrag: 

 

Die CDU-Fraktion beantragt, die Verwaltung möge die Anschaffung eines zweiten Projektors und 

einer zweiten Leinwand für den hinteren Bereich des Ratssaals prüfen. 

 

Begründung: 

 

In den politischen Sitzungen werden häufig Präsentationen und Darstellungen z.B. in Power Point 

gezeigt. Bei einigen Tagesordnungspunkten (z.B. zuletzt die Wahl des neuen Rietberger 

Beigeordneten) ist der Ratssaal immer wieder so gut gefüllt, dass noch zusätzliche Stühle im 

Foyer aufgestellt werden müssen. Leider ist es den politisch interessierten Bürgern und Vertretern 

der Presse im hinteren Bereich des Ratssaals kaum noch möglich, den Darstellungen der 

Referenten zu folgen. 

 

Mit einem zweiten Projektor / einer zweiten Leinwand ließen sich Präsentationen auch im hinteren 

Bereich des Ratssaals darstellen. Aus Sicht der CDU würden wir so die politischen Informations- 

und Teilhabemöglichkeiten in unserer Kommune deutlich verbessern. 

Vorsitzender: 
Marco Talarico 
Gladiolenweg 11 
33397 Rietberg 
 05244 / 90 47 76 
 Marcotalarico@t-online.de 
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Rietberg, 8. Mai 2017 
 

 
 
 
 

Herrn 
Bürgermeister 
Andreas Sunder 
Rügenstr. 1  
33397 Rietberg 
 
 

mailto:Marcotalarico@t-online.de


 

 

Fraktion im Rat der Stadt Rietberg 

 

Daher bitten wir die Stadtverwaltung, Umsetzbarkeit und finanzielle Implikationen zu prüfen und 

zur nächsten Ratssitzung am 6. Juli 2017 vorzubereiten. 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

 

Marco Talarico 

Fraktionsvorsitzender 


